
Mit Neurodermitis hat man es nicht leicht, schon gar nicht wenn man ständig in der 
Öffentlichkeit angestarrt oder darauf angesprochen wird. 
Durch die Behandlungen habe ich mehr Selbstvertrauen und mehr Kraft bekommen. 
Ich sehe vieles mit anderen Augen, es hat sich sehr viel in meinem Leben positiv 
verändert. 
Zum Beispiel wollte ich nie studieren oder mich nach meinem Maturaabschluss 
weiterbilden, doch seit ich die Behandlungen mache, entscheide ich viel mehr aus 
meinem Bauch heraus und so bin ich zu dem Entschluss gekommen einen anderen 
Berufsweg einzuschlagen, mit Erfolg.
Seit Beginn meiner positiven Veränderungen merke ich auch wie sich meine Haut 
regeneriert hat, zwar noch nicht vollständig, aber man sieht mir nicht mehr an, dass 
ich darunter leide. Es wird von mal zu mal besser. :) (OHNE Kortison, OHNE 
Medikamente !!!)

Ich kann nicht oft genug sagen wie dankbar ich bin, da ich schon fast alles probiert 
habe, jedoch die Schulmedizin nur meine Symptome bekämpft hat und nicht die 
Ursache meiner Krankheit. 

Danke Beata :)


